

## VERANO POR NUESTROS PUEBLOS

También estuvimos, entre otros muchos, en **ZARZUELA DE JADRAQUE**, **PEÑALVER**, **JADRAQUE**, **HORCHE** y, por supuesto, en **COPERNAL** y en **ARBANCÓN**, donde pregonamos fiestas.



Tampoco faltó nuestra presencia en la impresionante procesión que a través de las calles de **GUADALAJARA**, acompaña a nuestra patrona desde Santa María a su Santuario. Nuestros amigos dulzaineros de Mahourotos nos abrieron camino con sus

dulzainas.

Como no podía ser menos, también acudimos hasta los pies del Ocejón, a **MAJAE LRAYO** para contemplar una vez más esas danzas que ponen ritmo y color a toda la serranía. Y por **BUSTARES** ascendimos hasta la cima del Alto Rey, con todos aquellos pueblos que continúan celebrando la tradicional romería a aquella ermita que corona la cumbre, y esperemos que lo hagan por muchos años más. Acompañamos, en **MILMARCOS**, a nuestro más cordial caminante, Mariano Escolano, quien recibió el homenaje de su pueblo.

**BUDIA** no se quedó atrás en nuestro recorrido, una representación de la Casa, encabezada por nuestro vocal Alejandro Henche, acudió a los actos de la apertura festiva, que se abrió con un excelente pregón de fiesta.

Ahora nos queda por delante un año de trabajo, por todos y cada uno de nuestros pueblos que, como sabido es, Casa tienen en la plaza de Santa Ana.



### LOTERIA "EL REY DE OROS"

La mejor inversión

*JUEGUE EN EL REY DE OROS*

*ENVIAMOS A PROVINCIAS*

*C/ Carretera de Canillas 140. Tlf. 91 381 00 16*

*Fax: 91 764 52 58*

Te espera Javier, tu paisano